

2024/12/21(土) OB戦、 2024/12/22(日) 親子ソフトボール

OB戦は毎年恒例の高校3年生 vs 中学3年生で対戦しました。

久しぶりに野球をやっている姿をみて、成長を感じると共に中学時代の懐かしさも感じ、楽しい1日となりました。 今後も野球を続けていく人、新たな夢を追いかける人とそれぞれとなりますが、いつでも応援しています。

ソフトボール大会は各学年で親子対決を行いました。

楽しい雰囲気の中、1日を過ごすことができました。保護者の皆さんありがとうございました。

22日(日)が年内最終活動日となり、無事1年を終えることができました。

公式戦、練習試合等でお世話になりました関係者の皆様、試合で対戦いただきました各チームの皆様、ありがとうございました。 この場を借りて御礼申し上げます。来年も何卒よろしくお願いいたします。

本投稿にて、年内最後の投稿となります。

多くの方々に投稿を見ていただき、大変感謝しております。本当にありがとうございます。

来年も投稿を通して、本庄ボーイズの魅力や取り組みが少しでも伝わるよう紹介できればと思います。

年明け1月5日(日)~体験練習参加可能です。是非グラウンドで雰囲気等感じてみてください。皆様のご参加を心よりお待ちしております